

Internationaler Tag am 4. März gegen HPV-Viren: Zusammen gegen HPV-assoziierte Erkrankungen!

Bern, 1. März 2024: Die HPVAlliance Schweiz, die führende Kooperations- und Koordinationsplattform, engagiert sich leidenschaftlich für die wirksame Prävention, Bekämpfung und Elimination von HPV-assoziierten Erkrankungen. Anlässlich des [Internationalen Tags gegen HPV-Viren](#) möchten wir die Öffentlichkeit über unsere Mission und unsere Bemühungen informieren.

Als zentrale Anlaufstelle sensibilisieren und informieren wir die Bevölkerung sowie Fachleute über die Risiken von HPV-Infektionen und die Bedeutung der Prävention. Wir setzen uns dafür ein, den Zugang zu Präventionsmassnahmen zu verbessern und die Datenqualität in diesem Bereich zu fördern. Durch die Koordination gemeinschaftlicher Aktivitäten verschiedener Akteur:innen möchten wir eine umfassende und effektive HPV-Bekämpfung erreichen.

Im Einklang mit den neuesten Empfehlungen des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) wird nun auch Jungen und jungen Männern die HPV-Impfung als Basisimpfung empfohlen, um einen gleichberechtigten Zugang zur Prävention von HPV-assoziierten Erkrankungen zu gewährleisten. Diese Entscheidung basiert auf der zunehmenden Krankheitslast bei Männern und spiegelt den Ansatz vieler anderer Länder wider. Durch die Ausweitung der Impfempfehlung auf Jungen und junge Männer vor ihrem 15. Geburtstag mit einem 2-Dosen-Schema und eine Nachholimpfung mit einem 3-Dosen-Schema bis zum 19. Lebensjahr, verstärken wir unseren Einsatz für eine umfassende Prävention und tragen dazu bei, die Übertragung von HPV in der Bevölkerung zu reduzieren.

Die HPVAlliance versteht sich als Brückenbauerin zwischen Forschung, Industrie, Gesundheitsorganisationen und Behörden. Durch enge Zusammenarbeit mit diesen Partner:innen streben wir an, innovative Lösungen zu entwickeln und die Umsetzung von Präventionsstrategien zu unterstützen.

Wir laden alle Interessierten ein, sich unserer Bewegung anzuschliessen und gemeinsam für eine Schweiz frei von durch HPV verursachte Krankheiten einzustehen. Weitere Informationen über die HPVAlliance, ihre Mitglieder und Aktivitäten finden Sie auf [unserer Website](#).

Pressekontakt:

Yvonne Feri

Geschäftsführerin HPVAlliance

Yvonne.feri@hvp-alliance.ch